
TJCAS 2019 参加報告 

 

報告者： 宇都宮文星女子高等学校 久保冴笑 

開催日時： 2019 年 8 月 19 日～ 21 日 

開催場所： 輪王寺 紫雲閣 、日光東照宮 客殿 

日程： 

Day 1 8 月 19 日（月） 

Afternoon WiCAS/YP Event 輪王寺「紫雲閣」1 階  

Evening Welcome Reception ホテル「千姫物語」 

Day 2 8 月 20 日（火） 

Morning Plenary Talks & Afternoon Conference (parallel session) 日光東照宮「客殿」  

Evening Banquet ホテル「千姫物語」 

Day 3 8 月 21 日（水） 

Morning Conference (parallel session) 日光東照宮「客殿」 

 

発表と受賞： 

TJCAS2019 WiCAS/YP Event (August 19th (Day 1)) 

15:00-15:30 Time slot 3 (Special Section for Junior and Senior High School Students) 

 [S01] A research subject suitable for summer vacation of junior high students Part 1 - 

Measurement of the Fletcher Munson Curves. By Kazuyoshi KUBO (NIT(KOSEN), 

Oyama Coll.), Saemi KUBO (Utsunomiya Bunsei Girls' High School), Yuuka KUBO 

(Oyama Junior High) 【WiCAS/YP Award; Special Section JSHSS 1st winner】 

 [S02] A research subject suitable for summer vacation of junior high students Part 2 - 

Resonant frequency of blow sound of empty can. By Saemi KUBO, Yuuka KUBO, 

Kazuyoshi KUBO 

 [S03] A research subject suitable for summer vacation of junior high students Part 3 - 

Extended study of four fours problems. By Yuuka KUBO, Saemi KUBO, Kazuyoshi KUBO 

【WiCAS/YP Award; Special Section JSHSS 2nd winner】 

* [S04] JC and the Youtubers. By Yuuka KUBO, Saemi KUBO, Kazuyoshi KUBO 

* [S05] JK and the SNS. By Saemi KUBO, Yuuka KUBO, Kazuyoshi KUBO 

* [S06] I, Japanese want to say thank you, Taiwanese - Fragments my late mother and my late 

grandfather gifted to me -. By Kazuyoshi KUBO 

* Casual presentations without peer reviews 

 

 



   

感想： 

 日光の国際会議に参加して 

私が日光の国際会議で印象に残っていることは 3 つあります。 

1 つ目は自分の意見を発表した時に訪れた人達が真剣に私のボードを読んでくれて、質問し

てくれたことです。質問してくれた時、私はとても嬉しい気持ちになりました。なので、私

も発表者がされて嬉しいことを沢山しようと思いました。 

2 つ目は、私が発表のボードを見ていた時に、声をかけてその発表ボードの説明をしてくだ

さったことです。私はシャイなので眺めているだけで終わってしまうと思いましたが、ボー

ドを眺めている時「説明しましょうか？」と声をかけてくれる方がいました。その時とても

暖かい気持ちになりました。その発表者の意見を分かりやすく私に説明してくれて、勉強に

なりましたし、感動しました。 

3 つ目は文化交流が盛んなことです。参加者が集まるパーティーに参加させていただきまし

た。その時隣になった人や周りの人が話しかけてくれたり、色々なことを教えてくれたりま

しました。とても楽しい時間になりましたし、仲間という思いがより一層強くなったと思い

ます。 

3 日間を通して、充実した時間になったし、感じることがとても多くありました。国際会議

に参加出来てとても幸せでした。また、機会があれば参加したいと思いました。ありがとう

ございました。 

 


